

## REPAS DU SAMEDI 12 OCTOBRE 2024 à Saint-Évarzec

Nous nous sommes retrouvés en cette belle journée d'automne avec du soleil EH OUI ! il ne pleut pas toujours en BRETAGNE...

Nous étions 16 adhérents pour ce repas amical que j'organisais au restaurant CARPE DIEM à SAINT-ÉVARZEC, les deux serveurs nous ont choyés, ils étaient vraiment aux petits soins pour nous, et je remercie également le chef pour nous avoir concocté ce menu (ainsi qu'un menu à part), je pense que les moments de silence en disaient longs.

Les conversations, les sourires des adhérents qui étaient présents m'ont prouvé encore une fois que ces moments sont très importants, et nous font oublier les mauvaises périodes dues à notre maladie.

Un GRAND MERCI à tous les adhérents et leurs conjoints, et je vous dis à l'année prochaine, et profitez de chaque moment.

Bien amicalement  
Valérie L'HARIDON



Je voudrais ajouter à mon article « *MON PETIT COUP DE GUEULE* »

Pour mon repas amical, j'ai envoyé 50 mails d'invitation, 23 adhérents m'ont répondu dont 11 présents qui sont venus avec leurs conjoints, nous étions 16 au total et je les en remercie, et 7 ont répondu négativement (empêchement, cures, etc.) **CE QUE JE COMPRENDS TOUT À FAIT.**

Mais j'aurais aimé au moins une réponse même négative, car j'ai passé du temps, dépensé de l'énergie : recherche d'un restaurant, choix du menu avec le chef, envoi des mails d'invitation. Je sais bien que la date, le lieu ne conviendra pas à tout le monde...

**JE SUIS ATTEINTE DE LA SCLÉRODERMIE ET JE NE SUIS QUE BENEVOLE À L'ASF, je fais de mon mieux, pas POUR MOI mais POUR LES ADHERENTS.**

Merci de votre compréhension

Bien amicalement

Votre correspondante

Valérie L'HARIDON